
第１回理事会～今後のＰＴＡ活動を考える会～ 

 

日時：令和５年６月５日（月）10：00～11：45 

場所：２階 会議室 

出席者：33名（理事23名、今後のＰＴＡ活動を考える会に10名の保護者さまが参加してく

ださいました） 

 

 

あいさつ：馬場校長より 

・学校だけでは難しいので、家庭と連携していきたい 

・先日の６年生の校外学習で、他校と比べて西北小の児童は大変マナーがよかった 

・「見守って頂きありがとうございます」と児童から声をかけられ驚き嬉しかった 

 学校には子どもたちの感動が詰め込まれている 

 

 

連絡・報告：学校から（染谷教頭より） 

・花いっぱいプロジェクト参加への感謝 

・水泳指導、今年は通常通り。１回２時間を５回（10時間）暑さ指数３２を越えたら中 

 止になる 

・口座振替（年３回）を今年度からスタート。この後しっかりと会計・監査を行う 

・夏休みの課題について 

① 学年で必ずやる課題（読書感想文か、小さな親切をテーマにした作文） 

② 自由研究（理科/発明創意工夫） 

③ 夏のワークまたはスタディサプリ 

④ 自由課題（希望者） 

 の内容で考えている 

 

 

協議事項 

① 特別活動費の使途について以下の提案あり 

・トイレ掃除 

・子どもの為のイベント（以前のふれあい広場のような） 

・講演会（子ども教育セミナーなど） 

・学校アプリ（ピータスを利用・当番表作成など外注依頼等） 

・その他 

以上を踏まえて全保護者にアンケートで意見・提案を聞く 



② 今後の通学班編成について 

  【前提】PTA 加入世帯で通学班編成をおこない、非加入世帯は加入世帯の通学班に交渉して

入ることが可能 

→しかし、現状では来年度の通学班編成が非常に厳しい。理由は以下が挙げられる 

  ①PTA非加入世帯を編成しないため、人数や学年を考慮した班編成が困難 

  ②全体の統一が図れないため児童に混乱を招く 

  ③校外指導部役員の不足が想定される 

 

   以下の提案あり 

・通学班編成を取り止め、ポイント地点に集合場所を設ける 

・ＰＴＡ加入世帯で班編成を行い、非加入世帯は近くの班に入れてもらうことも可能 

 か 

・非加入世帯向けの集合場所を設ける 

・通学班はいらないが、旗当番は必要（ＰＴＡ以外で校外部を設ける。見守り当番 

 表は PTA事業が組んでいるため） 

・見守り当番の場所を増やす（アンケートで追加場所があれば記入していただく） 

・来年度通学班を利用したいからＰＴＡの加入を決めたので、通学班をどうにか継 

 続して欲しい 

・旗当番をシルバーの方など外部に委託するのはどうか 

・加入者で通学班を組み、非加入者は保護者付き添い 

・１人で通学することの危険性を児童、保護者ともにきちんと理解することが必要 

・１年生は見守りが必要だが、個人で通学する 

 

→協議事項はこの後、校外指導部から全家庭にアンケートを行う 

○次回までに協議内容を PTAホームページ上に公開し、教職員・保護者で今後の方向性を

考える 

 

第２回理事会～今後のＰＴＡ活動を考える会～７月１１日（火）10：00～ 

 

 


